



Comienza el mes de la historia negra

El mes de historia afroamericana reconoce las contribuciones de los afroamericanos a la historia y cultura de nuestra nación. El historiador Carter G. Woodson comenzó la semana de la historia negra en la segunda semana de febrero de 1926 para alentar la enseñanza de la historia afroamericana. Finalmente, los departamentos de educación estatales de todo el país comenzaron a apoyar este esfuerzo.

En 1976 se celebró el mes de la historia afroamericana en todo el país. El presidente Gerald Ford reconoció el mes de la historia afroamericana durante el Bicentenario de EE. UU., instando a los estadounidenses a honrar los logros de los estadounidenses negros “en cada área de esfuerzo a lo largo de nuestra historia.”

Las escuelas individuales de las Escuelas Públicas de Portland están llevando a cabo meses de historia afroamericana durante todo el mes de febrero, incluyendo un proyecto de un mes de duración “Dream Flags” en la preparatoria Roosevelt. Se alentará a todos los estudiantes de RHS a escribir sobre sus sueños, basándose en los poemas del autor negro Langston Hughes. Utilizarán sus escritos para decorar banderas individuales que se colocarán en pancartas. Esos estandartes colgarán en las áreas comunes de la escuela durante todo el mes.

-Pamela Jordan